

LA TREVE, C'EST LE RETRAIT DE LA REFORME!

Des milliers d'agents RATP sont toujours en grève reconductible depuis le 5 décembre. Un niveau historiquement haut pour exiger le retrait du projet de réforme de retraite à points qui impactera négativement les pensions de millions de travailleurs en France.

La direction de la RATP a passé un cap en se substituant à l'état qui, pour faire passer la pilule, a déployé des moyens considérables (courrier postal individuel, vidéo en ligne du DRH...) afin de tenter de diviser les générations et les catégories sur des pseudos modalités de transitions avantageuses.

Afin de réaffirmer notre position et face à l'attaque du gouvernement, le retrait de ce projet de loi est la seule issue valable pour revenir rapidement à une situation normale sur nos réseaux.

Nous démentons catégoriquement les affirmations de la direction de l'entreprise et du gouvernement selon lesquelles il y aurait de quelconques négociations en cours à la RATP.

Pour la CGT-RATP, notre lutte ne peut attendre le prochain temps fort d'une mobilisation interprofessionnelle du 9 janvier sans appeler à d'autres initiatives dans la période.

La semaine prochaine sera donc l'occasion de se rendre le 24 pour un grand rassemblement des agents en lutte au siège de la RATP et dans la rue le samedi 28 à l'appel interprofessionnel parce que tout le monde est concerné par cette tentative de recul social.

On lâche rien!

Paris, le 20 décembre 2019

Contact presse: communication@cgt-ratp.fr